

Donación de órganos

Hospital Clínico de Magallanes duplicó su meta anual de procuramientos

● Lo encomendado para el recinto es realizar dos procedimientos anuales, superando este 2025 con creces la medida que exige el Ministerio de Salud.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

La donación de órganos es fundamental para salvar una vida. Y en lo que va de año, el Hospital Clínico Magallanes (HCM) ha realizado cuatro procuramientos.

Para hospitales como Magallanes, la meta nacional es de al menos dos procedimientos al año, pero de acuerdo con las cifras el mismo hospital obtuvo el año pasado el primer lugar nacional en tasa de procuramiento, con cinco personas donantes durante el año.

La coordinadora de Procuramiento y Trasplante HCM, Ay-Ling Campos, señaló que “como somos una población tan pequeña se nos pide dos pacientes anuales. Así que ya doblamos

la meta que nos pedían para este año. Este año recién vamos en el mes cinco y llevamos cuatro. Así que espero que vaya aumentando la cifra y cada vez más poder ayudar y dar vida a gente que lo necesita”.

Cada procuramiento representa una compleja y delicada coordinación, que involucra a equipos clínicos a nivel nacional, desde la identificación oportuna de posibles donantes, la evaluación de viabilidad, el apoyo a las familias y la activación de equipos de trasplante.

Sin embargo, ha sido de vital importancia la labor de sensibilización, acompañamiento y comunicación que realiza el equipo de procuramiento, que resulta esencial para que esa voluntad se exprese y se materialice.



“

Espero que vaya aumentando la cifra y cada vez más poder ayudar y dar vida a gente que lo necesita”.

Ay-Ling Campos, coordinadora de Procuramiento y Trasplante HCM



El trabajo de la Unidad de Procuramientos del Hospital Clínico Magallanes ha salvado cientos de vidas.